

Grupo Parlamentario Socialista de Cortes Generales

## A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Grupo Socialista

Carrera de San Jerónimo, 40 28014 Madrid Dª MARÍA AURORA FLÓREZ RODRÍGUEZ, Diputada por León, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que les sea contestadas por escrito.

La ONU en su "Informe Mundial sobre las Drogas del año 2016" alerta del «repunte de heroína» en Europa. «El 76% de los consumidores de alto riesgo estimados en la Unión Europea se concentran en cinco países», y España se sitúa en segundo lugar.

- ¿Cuántos centros de carácter público acreditados para el tratamiento de las adicciones hay en España desde 2011 hasta la actualidad?
- ¿Cuántas urgencias hospitalarias se han producido por consumo de heroína cada año desde 2011 hasta la actualidad? ¿qué edad y sexo tenían los ingresados?
- ¿Cuáles son los datos de mortalidad por reacción aguda a opiáceos por año desde 2011 hasta la actualidad por tramos de edad y sexo?
- Considerando que en otros países en los que se ha disparado considerablemente el consumo, debiéndose éste como una de las causas principales a la utilización de la heroína como reemplazo de los analgésicos opiáceos con recetas, ¿Cuántos analgésicos opiáceos con receta son recetados en España cada año desde 2011 desglosado por año y prescripción de las recetas (SNS y mutualidades de funcionarios del Estado)?

En el Palacio del Congreso de los Diputados a 18 de diciembre de 2017

LA DIPUTADA

Mª AURORA FLÓREZ RODRÍGUEZ

PORTAVOZ DEL GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA

23/DRG+SA/3/19t